

Curso de conferencias en Villanueva de Sijena.

En los días 3 y 10 de abril pasado y organizado por la junta parroquial, se celebró en Villanueva de Sijena un ciclo de conferencias en el que intervinieron el reverendo don César Arner Bueno y don Vicente Lavilla Berges. El primero disertó sobre el tema *La masonería internacional y su lucha contra la Iglesia*, exponiendo el origen de aquella secta y sus ideas filosóficas, así como las características de sus símbolos, organización interna y denominación de las logias y actividad de las mismas, para finalizar con una amplia referencia sobre los ataques lanzados contra la Iglesia católica.

El señor Lavilla se refirió al tema denominado *Cuestión social, comunismo y catolicismo*, exponiendo en primer lugar los antecedentes históricos del problema y después la solución que a todos los conflictos sociales proporciona el Evangelio. Por último analizó los principios diametralmente opuestos de las doctrinas católica y comunista, terminando la conferencia con la afirmación de que las verdaderas bases para la solución de la cuestión social son las de la primacía de lo espiritual sobre la materia según propugna la Iglesia Católica.—*Santiago Broto.*

Fiesta de la Poesía.

El 27 de mayo y en el aula magna del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Ramón y Cajal» de Huesca, tuvo lugar la tradicional conmemoración de la Fiesta de la Poesía. Abrió el acto el director del Centro, don Ramón Martín Blesa, con unas palabras de salutación y bienvenida a cuantos habían enviado sus composiciones, agradeciendo a todos su colaboración para poder celebrar dignamente esta fiesta poética.

Seguidamente, la catedrática de Literatura, señorita Dolores Cabré, pronunció unas palabras en homenaje a la poesía, explicando luego las razones por las que se había elegido la obra de Sófocles *Antígona*, para ser representada por alumnos del Instituto en aquella fecha, poniendo de relieve que las dificultades habían sido muchas, pero que todas se habían salvado con el empeño y la buena voluntad de cuantos colaboraban en esta empresa. Explicó luego el significado de la Fiesta de la Poesía y el mensaje de armonía, belleza y elevación espiritual que la misma representa y que tan necesario es en estos tiempos de incom-